

# Jugendtreff wird eröffnet

**KALTBRUNN/BENKEN** «Jukabe» – der neue Jugendtreff in der alten Postbaracke

**Am Samstag, 23. Januar, lädt die Jugendarbeit Kaltbrunn-Benken zur Eröffnung des neuen Jugendtreffs «Jukabe» in der alten Postbaracke ein.**

Behördenvertreter, Eltern, Anwohner und Interessierte sind zu einem «Pre-Opening» um 17 Uhr eingeladen. Das Ziel soll sein, Einblick in die Räumlichkeiten zu erhalten, miteinander ins Gespräch zu kommen, sich für die Arbeit mit jungen Menschen zu begeistern, sowie das Verständnis für deren Lebensweltorientierung zu schärfen. Alle Jugendliche ab der 6. Klasse, sowie Oberstufe und Lehrlinge,

sind dann ab 19 Uhr zur grossen Eröffnung eingeladen.

## Es hat sich viel verändert

Seit dem Beginn der Jugendarbeit am 1. September vergangenen Jahres hat sich viel getan: Umbau alte Postbaracke, Einrichtung Büro Jugendarbeitende, Malerarbeiten in Eigenleistung, Vernetzungsarbeit, Vorstellung und Bedarfsanalyse an den Schulen, Erarbeitungen in Gruppen «Homepage», «Logo» und «Jugendtreff», Anschaffungen diverser Materialien und Infrastrukturen, Öffentlichkeitsarbeit cetera. Ein weiterer Meilenstein ist nun die Eröffnung des Jugend-

treffs. Zwischen 30 und 40 Jugendliche haben zusammen mit den Jugendarbeitenden Stephanie Jöhl und Raffael Sarbach in sieben Treffen auf die Eröffnung hingearbeitet.

Es wurden grundlegende Gedanken zu Themen wie Intervall, Zeiten, Tage, Alter, Tätigkeitsgebiete und Einsatztage, Treff-Art, Motto-Themen, Name, Logo, Eintritt, Bar und Raumangebot, Kleidung, Werbung, Eröffnung, Regeln und Inventar ausgearbeitet. Ebenso wurden die Räumlichkeiten eingerichtet und die Bar sowie der DJ-Pult angemalt.

pd